

Argentina acoge reunión de cancilleres previa a cumbre de Mercosur



LXII
Reunión del Consejo del Mercado Común y
Cumbre de Jefes y Jefas de Estado del MERCOSUR y Estados Asociados
Puerto Iguazú, Misiones 3 y 4 de julio de 2023



**En este tiempo de incertidumbre es necesario fortalecer el bloque y achicar las brechas de desarrollo, afirmó Cafiero.
(Foto: @SantiagoCafiero)**

Buenos Aires, 2 jul (RHC) Argentina, país que ocupa la presidencia pro tempore del Mercado Común del Sur (Mercosur), considera que es necesario actualizar el acuerdo comercial con la Unión Europea (UE) firmado en 2019 y en eso centra los debates de la recién iniciada este lunes reunión de cancilleres previa a la cumbre del bloque.

De acuerdo al canciller de Argentina, Santiago Cafiero, la necesidad de revisar el acuerdo es para "disminuir las brechas" entre los dos bloques, por lo cual rechazó también el anexo medioambiental que incluyó la UE, por tener una "visión parcial" con una "escasa consideración del desarrollo económico-social" del grupo suramericano.

Según Cafiero, "no hay un discurso ideologizado, no tiene que ver con cuestiones emocionales, tiene que ver con cuestiones objetivas", mientras hacía un balance de la presidencia rotativa argentina, que ahora concluye.

Asimismo, expresó que Argentina comparte el objetivo de "avanzar" con la UE para cerrar de forma definitiva un pacto crucial "en un contexto de conflicto e incertidumbre" global "creciente", pero señaló al bloque comunitario por "parar" el proceso de negociación durante "cuatro años" por "diferencias políticas internas".

Por otra parte, recordó que el bloque ha encarado desde hace tiempo un proceso de revisión del Régimen de Origen del Mercosur (ROM), el conjunto de requisitos y procedimientos para determinar si un producto puede ser considerado como originario del bloque y, por tanto, gozar de tratamiento preferencial, lo que incluye la eliminación de los aranceles que gravan el comercio intrarregional.

Cafiero explicó que con este proceso, el bloque busca actualizar el ROM para modernizar este instrumento fundamental para la integración de cadenas de valor entre los países socios del bloque, simplificando las reglas.

La cumbre del Mercosur que se celebrará este martes en la ciudad argentina de Puerto Iguazú será la primera desde 2019 que reúna de manera presencial a los presidentes de los cuatro países miembros plenos del bloque suramericano.

A la cita acudirán los presidentes de Argentina, Alberto Fernández; de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; de Uruguay, Luis Lacalle Pou; y de Paraguay, Mario Abdo Benítez.

La de Iguazú será así la primera cumbre semestral del Mercosur desde julio de 2019 en la que, de manera presencial, participen los presidentes de los cuatro países miembros plenos del bloque.

A la cumbre de este martes en Puerto Iguazú también asistirán el presidente de Bolivia, Luis Arce, como representante de ese Estado asociado; además del presidente electo de Paraguay, Santiago Peña, quien asumirá al frente del Ejecutivo de su país el 15 de agosto. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327317-argentina-acoge-reunion-de-cancilleres-previa-a-cumbre-de-mercosur>



Radio Habana Cuba